

## El alpinista mostoleño Juan Francisco García Arriaza afrontará un nuevo reto con la ascensión al Chimborazo (Ecuador)

**Fecha de publicación:** 23/11/2015 0:00

### **Descripción:**



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el Concejal de Cultura, Agustín Martín, ha recibido esta mañana al alpinista mostoleño Juan Francisco García Arriaza, a quien ha deseado suerte y ha entregado una bandera de Móstoles que colocará en la cima de su próxima expedición en solitario, que consistirá en la ascensión al Chimborazo, la montaña más alta de Ecuador y el punto más alejado del centro de la Tierra. Está situado en los Andes centrales, 150 km al suroeste de Quito y 49 km al noroeste de Riobamba. La expedición está previsto que comience en la segunda semana de diciembre, con una duración aproximada de unos 15 días.

A sus 41 años, Juan Francisco García Arriaza, destaca en dos vertientes: la deportiva y la científica. Además de alpinista que está llevando a cabo un desafío deportivo denominado Reto Siete Cumbres Solidarias, también es científico y trabaja en el prestigioso Centro Nacional de Biotecnología de Madrid y lleva varios años dedicándose a la generación de nuevas vacunas de enfermedades infecciosas.